POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Express

L'UNION NATIONALE S'ENRACINE À BIKÉLÉ



Hymne du parti, minute de silence en mémoire de l'ancien vice-président, feu Casimir Oye Mba. Tels ont été les points forts de la cérémonie d'investiture des coordonnateurs des cellules de base des militants de l'Union nationale (UN) de Bikelé situé dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoum. Cérémonie dirigée par la présidente de cette formation politique, Paulette Missambo, qu'entouraient plusieurs cadres. Le secrétaire exécutif du parti, Maxime Minault Zima Ebéyard a procédé à l'installation des membres des deux coordinations dirigées par Pierre-Claver Owono Obame, pour le compte de la rive gauche, et Kisito Ndong Ellagha pour la rive droite. Occasion pour Mme Missambo d'exhorter les "Gabonais conscients" à regarder dans la bonne direction, choisir librement leurs dirigeants. Tout comme elle a indiqué que l'UN se veut un modèle, une vision qu'elle et les siens comptent mettre au service de la Nation. D'où son appel à la détermination de tous. "Car, a-t-elle déclaré, le changement est possible dans la foi". C'est dans cette perspective qu'elle pense que son parti politique présentera un candidat à l'élection présidentielle de 2023

PRÉSIDENTIELLES 2023 : LE M60 AVEC ALI BONGO ONDIMBA



LE président du M60, Gérard-Marie Yembit, a procédé dernièrement au PK8, à l'installation du Coordonnateur provincial de l'Estuaire et des six arrondissements de Libreville de son mouvement associatif. «On a décidé d'ériger le M60 afin de mettre à la disposition du président de la République, Ali Bongo Ondimba, un instrument efficace de terrain pour relever son image, vulgariser ses actions et faire également des propositions», a-t-il indiqué. Et d'ajouter: «Ce mouvement, composé de 126 associations patriotiques et républicaines, se veut un tremplin de vulgarisation de la politique prônée par le numéro un gabonais». Pour sa part, le coordonnateur provincial de l'Estuaire du M60, Dieudonné Nzaou Mbaki, s'est «engagé à ne ménager aucun effort pour être à la hauteur des attentes placées en lui, en contribuant au rayonnement de la vision politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba».

Adjaï NTOUTOUME & AEE

Comme un pacte de confiance renouvelé dans l'Ogooué-Ivindo!

Yannick Franz IGOHO Libreville/Gabon

es populations ogivines sont aux anges depuis peu. ▲ Et pour cause, elles bénéficient d'une attention particulière de la part du président de la République, Ali Bongo Ondimba. En effet, ce dernier vient de boucler un périple de 24 heures 9 passées dans cette province, présentée comme la plus grande du pays sur le plan géographique et dans une moindre mesure pour les richesses dont elle regorge. En sa qualité de chef suprême des Forces de défense et de sécurité, le chef de l'État a assisté au bon déroulement des manœuvres médico-militaires dénommées "Ogooué-Ivindo 2022". Un exercice bien connu notamment des services de la Santé militaire mais mis en veilleuse pendant quelques années, en raison des restrictions édictées par la pandémie mondiale, le Covid-19. De plus pour la reprise des missions présidentielles dans l'arrière-pays, c'est donc la province d'origine du nouveau secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko, qui a été choisie.

À quinze mois des prochaines élections générales dont le point d'orgue sera la présidentielle, difficile de ne pas y voir un choix aux relents éminemment politiques! D'ailleurs la présentation du nouveau "SG" du parti au pouvoir, faite en personne par le "Distingué camarade président" de cette écurie politique en constitue la parfaite illustration, s'il en était encore besoin. Dans la foulée, certains observateurs de la vie politique gabonaise considèrent que le "locataire du bord de mer" récompense ainsi la fidélité et la loyauté dont ont toujours fait montre les Ogivins. Pour preuve, le "rouleau compresseur" a toujours obtenu des scores plus qu'honorables aux différentes élections dans cette



Photo de famille avec les notables de la province de l'Ogooué-Ivindo.

partie du pays. N'ayons point peur des mots, l'Ogooué-Ivindo constitue un bastion électoral du parti au pouvoir. Et ce séjour l'Ogooué-Ivindo.

présidentiel ressemble à bien des égards au "renouvellement d'un pacte de confiance" avec

PSD: Maganga Moussavou de plus en plus isolé?

J.KOMBILE MOUSSAVOU Libreville/Gabon

PRÈS l'épisode récent des démissions des députés 🗘 💄 du 1er siège de la Zadié, Franck-Ulrich Bokamba Ndombi Atabi, et du 1er siège de l'Ogoulou, Gladys Moulengui, le Parti social-démocrate (PSD) paraît plus que jamais fragilisé et son leader Pierre-Claver Maganga Moussavou, bien isolé.

Ce dernier, comme à la recherche d'un second souffle, depuis quelques jours, a entamé une tournée à travers les quartiers de la capitale gabonaise. La faible assistance présente à chaque étape illustre son discrédit au sein d'une large partie de l'opinion publique nationale. D'autant plus que depuis la survenue de cet épisode, aucun acteur politique majeur ne lui a manifesté le moindre geste de solidarité. Avec ceci que du côté de l'ancienne Sobraga, siège du PSD, les visiteurs et militants



Le président du PSD, Pierre-Claver Maganga Moussavou, traverse actuellement une mauvaise passe.

C'est dire qu'à un peu plus d'un an du scrutin présidentiel, le candidat déclaré qu'il est compte ses forces et alliés. Dans tous les cas, pour Pierre-Claver Maganga Moussavou, l'origine des récents départs des deux élus au palais Léon-Mba est à trouver du côté du pouvoir. Lequel, selon lui, s'échine à le fragiliser dans la perspective des élections présidentielles de 2023. Plutôt que de faire son introspection en remettant en cause sa gestion du PSD, largement décriée par la majorité de ses troupes, il préfère trouver des boucs émissaires.